



Entretelones

Nuevos directores llegan a Asociación de Empresas Familiares

La AEF, organización sin fines de lucro que reúne a las familias empresarias de Chile en un espacio único donde comparten experiencias y aprendizajes para fortalecer el rol social y económico de la empresa familiar en el país, su sucesión generacional y el legado de la familia empresaria, acaba de renovar su conformación, con el objetivo de seguir proyectándose hacia el futuro y fortalecer el trabajo que ha venido realizando desde hace 16 años.

Tres empresarios familiares y socios de la Asociación de Empresas Familiares (AEF) acaban de integrarse al equipo directivo. Uno de ellos es el expresidente

de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC) y miembro de la segunda generación de su familia empresaria, Ricardo Mewes Schnaidt, quien además posee una vasta trayectoria gremial precedida por su participación en la Cámara Aduanera de Chile y en la Cámara Nacional de Comercio (CNC).

A él se sumó la abogada y MBA Anne Traub Módinger, creadora de la Fundación Familias Primero, organización que impulsa un modelo educativo sustentable basado en la colaboración y el compromiso comunitario, para estimular la educación temprana. El grupo lo completa Gianfranco Arrigoni Sam-

só quien, comprometido con la sostenibilidad y el desarrollo de soluciones sustentables, es un promotor de la economía circular en Chile a través de Arrigoni Ambiental NFU, con foco en el reciclaje de neumáticos.

Los tres nuevos integrantes reemplazan a Antonia Ibáñez Atkinson, Per von Appen y Pablo Bosch en el directorio de la AEF. Y se suman al equipo liderado por el presidente, Arturo Palma Matetic, e integrado por el vicepresidente, Andrés del Río; el *past president*, George Anastassiou; Claudia Fürst, Pilar Zabala, Gabriela Salvador y Maurizio Pancorvo. Hace unos días, el grupo dio la bienveni-



Anne Traub Módinger, directora Fundación Familias Primero.



Gianfranco Arrigoni, gerente general de Arrigoni Ambiental NFU.



Ricardo Mewes, ex presidente de la CPC.

da a 11 nuevas familias empresarias que se han integrado a la organización en el último año: Bascuñán, Blazevic, Bracker, Fernandino, Gallegos, Gómez, Lecaros, Pérez Cruz, Ruiz, Schwencke y Vera.

“Estamos llamados a asumir un rol activo, cooperando, tendiendo puentes,

defendiendo nuestros valores e impulsando el encuentro entre distintas realidades. Hay mucho espacio para seguir creciendo como empresa familiar en sintonía con las comunidades y con todo lo que nos rodea”, les dijo Palma Matetic al darles la bienvenida.